

## El grupo canino “Amigos del perro” se reúne para celebrar la Navidad

17/12/2023



El grupo canino “Amigos del perro” ha organizado un aperitivo navideño en el que el mejor amigo del ser humano ha sido el protagonista, pues los han disfrazado por Navidad. Una veintena de mascotas han ido acompañados de sus dueños al parque Adolfo Suárez, conocido popularmente con su nombre anterior, La cruz

de los caídos.

Han celebrado un almuerzo de sobaquillo en el que ha reinado el buen ambiente y los mejores deseos de cara a 2024. El deseo conjunto ha sido el de convertir la parte de arriba del jardín Adolfo Suárez en un parque canino, algo que vienen pidiendo desde hace años.